
 

 

 

 

 
 

 

ATA DA 2ª REUNIÃO DA MESA SETORIAL DE NEGOCIAÇÃO PERMANENTE 

 
DATA: 05/01/2018  

Local: Gabinete do Secretário Municipal das Finanças 

PARTICIPANTES: 

 

MEMBROS PRESENTES: Jaime Cavalacante de Albuquerque 

Filho (Secretário Executivo Municipal das Finanças), José 

Raimundo Morais Vilar (Coordenador da COAFI), José Renato 

Frota Ribeiro (Coordenador da CATRI), Osmar Queiroz da Silva 

Junior (Presidente do CAT), Danielle Abreu de Andrade Vieira 

(Presidente do SINDIAUDIF), Mário César Chaves Nunes 

(Presidente do SINDIFAM), Stenio Brito de Sena Junior (Auditor 

de Tributos Municipais). 

 

 
ATA DA REUNIÃO: 

 

O Secretário Executivo, Jaime Cavalcante, iniciou a reunião informando sobre aumento real de 

10.5 na receita própria com uma inflação de 2.94, totalizando, aproximadamente, um aumento 

real de 7% (sete por cento), o que demonstra o grande esforço de todo o trabalho realizado pela 

Administração junto aos servidores, ressaltando que o ano de 2017 foi o primeiro ano da 

premiação do FIDAF.  

 

Em seguida, houve a leitura da Ata da 1ª Reunião da Mesa Setorial de Negociação Permanente 

para fins de correção e aprovação pelos membros.  

 

Ato contínuo, o Presidente do SINDIFAM, Mário Nunes, indagou sobre o que está sendo feito 

para melhorar as cobranças do IPTU e, assim, dar ensejo ao aumento da arrecadação. Nesse 

contexto, o Coordenador da CATRI, Renato Ribeiro, informou que há no cadastro algo em 

torno de 60.000 (sessenta mil) inscrições de IPTU sem identificação dos contribuintes, portanto 

foi realizado um trabalho de cruzamento de informações entre a ENEL e a Receita Federal do 

Brasil para tentar atribuir um responsável a esses imóveis sem identificação para fins de 

lançamento tributário.  

 

Ademais, o Coordenador da CATRI, Renato Ribeiro, informa que ao ser iniciado o referido 

trabalho foi identificado, algo em torno de 8.000 (oito mil) imóveis que, na realidade, estão 

cadastrados na SEFIN, porém não estão espacializados, outros encontram-se cadastrados na 

Secretaria, mas não possuem nome, ou seja, proprietário não identificado. Portanto, diante desse 

contexto, este ano de 2018, está sendo realizada uma ação de higienização da base de dados do 

IPTU juntamente ao Voo, ou seja, para a sociedade não haverá aumento de alíquota.  

 

Contudo, o Coordenador, ressaltou que, atualmente, estão trabalhando para que no cadastro de 

pessoas da SEFIN possua um e-mail do contribuinte atualizado, pois o grande problema do 

IPTU é que não há como chegar ao contribuinte de forma facilitada, e que o intuito é construir 

uma atividade de cobrança com foco no IPTU. Dessa forma, a partir do cadastro desse e-mail, o 

contribuinte que optar em não pagar a cota única do IPTU, receberá em sua caixa de e-mail uma 

cobrança de IPTU, se possível, diariamente e, ainda, uma cobrança por carta impressa, prática 

que já é adotada na cobrança do ISSQN.  

 

O Secretário Executivo, Jaime Cavalcante, sugeriu que em cada reunião da Mesa Setorial de 

Negociação Permanente seja apresentado um tema novo, ou seja, algum projeto que está sendo 

desenvolvido nas áreas/setores da SEFIN. Nesse contexto, o Presidente do Contencioso, Osmar 

Brandão, ressaltou que seria importante realizar essas apresentações por setores e não com o 

grupo todo, pois acredita que seja mais pedagógico e proveitoso com grupos menores.  



 

 

 

 

 
 

 

 

O Secretário Executivo, Jaime Cavalcante, ressaltou os avanços das demandas discutidas na 

última reunião, informando que foi contatada uma empresa de Consultoria, na pessoa do 

Consultor Marcos Lima, que possui uma vasta experiência em termos de premiação em todo o 

Brasil, o qual fez uma breve explanação sobre seus trabalhos e suas ideias quanto ao assunto 

para fins de possível contratação.  

 

Todavia, o Coordenador da COAFI, José Morais, expôs aos membros da Mesa mais detalhes 

quanto à empresa de Consultoria, comunicando que a mesma é especializada em premiação, que 

o Consultor Marcos Lima é Doutor no ramo de benefícios dentro das Organizações, informou, 

ainda, sobre as políticas de recursos humanos e, diante dessa explanação, foi montada uma 

propositura de trabalho baseada em 07 (sete) projetos/produtos a serem desenvolvidos nessa 

área, e que se encontram no campo da prospecção, pois ainda haverá diversas discursões para o 

desenvolvimento desse trabalho, e que todo o andamento será repassado aos Sindicatos e as 

demais áreas envolvidas, tendo em vista que um trabalho dessa dimensão não se constrói 

somente no Gabinete do Secretário, é necessário toda a coletividade, as áreas envolvidas e as 

lideranças sindicais.  

 

Demais disso, ficou definido pelo Secretário Executivo, Jaime Cavalcante, que na próxima 

reunião será discutido o andamento do Concurso da SEFIN, ou seja, os avanços relacionados a 

esse tema. Ademais, o Secretário informou que o Concurso já está autorizado pelo Prefeito 

Roberto Cláudio, e que essa é a principal etapa. Nesse contexto, o Coordenador da COAFI, 

informou que se encontra agendada para a semana seguinte uma reunião com o Secretário 

Municipal das Finanças, Jurandir Gurgel, e o Secretário da SEPOG, Philipe Nottigham, para 

discutir sobre a questão do Concurso da SEFIN.  

 

Por fim, ficou definido que o estudo que está sendo realizado pela Gestão será denominado 

como Programa de Política de Recursos Humanos. 

ENCAMINHAMENTOS:  

  

- Restou acordado pelos membros da Mesa Setorial de Negociação Permanente que será 

discutido o andamento do Concurso da SEFIN na próxima reunião.  
 

ASSINATURAS:  

1.  Jurandir Gurgel Gondim Filho 

Secretário Municipal das Finanças  

 

2. Jaime Cavalcante de Albuquerque Filho 

Secretário Executivo Municipal das Finanças  

 

3. José Raimundo Morais Vilar 

Coordenador da COAFI 

 

4. José Renato Frota Ribeiro  

Coordenador da CATRI 

 

5. Osmar Queiroz da Silva Junior 

Presidente do CAT 

 

6. Danielle Abreu de Andrade Vieira 

Presidente do SINDIAUDIF 

 

7. Stenio Brito de Sena Junior 

Auditor de Tributos Municipais 

 

8. Mário César Chaves Nunes 

Presidente do SINDIFAM  

 

 

 


